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La fiesta del Voluntariado 

supone uno de los 

reconocimientos más justificados 

que se puede hacer al trabajo de 

cientos de ciudadanos que 

dedican una gran parte de su 

tiempo y esfuerzo a ayudar a los 

demás. Dieciséis han sido los 

premios otorgados a personas, 

entidades y colectivos 

implicados en las distintas áreas 

sociales del municipio. 

Simbólico lo del número de 

galardonados, porque el premio 

es de todos y cada uno de los 

que día a día muestran al resto 

de los ciudadanos la cara más 

noble, la definición de 

ciudadanía. En el acto se 

destacaron todos los valores que 

atesoran, y que han de servir de 

motivo de reflexión al resto de la 

sociedad. Desde aquí nuestro 

más sincero y orgulloso 

reconocimiento. 
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Tú votas,

tú decides 

A importancia de acudir a las 
urnas radica, en que con tu voto, no 
sólo eliges a tus candidatos, sino que 
decides quién y de qué manera quie
res que se gobierne. La ciudad está 
en tus manos. Si por algo se caracte
riza Getafe, es por su poder partici
pativo en todos los proyectos que lo 
definen. Es un buen momento para 
reflexionar sobre cómo quieres tu 
ciudad. 

El papel más decisivo es el que te 
toca desempeñar el 25-M. Hacer 
realidad tus sueños y aspiraciones, 
elegir a las personas que te dan con
fianza, seguir creando una ciudad de 
futuro y, por encima de todo, ser 
protagonista de tu futuro; es lo que 
realmente haces cuando depositas tu 
voto en las urnas. Ésta es la verda
dera dimensión de las elecciones 
municipales y autonómicas. 
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□ LENOS

Sesión extraordinaria del Ayuntamiento Pleno del día 13 de febrero de 2003 
i, l. Aprobación, si procede del Borrador del Acta de la Sesión Ordinaria, celebrada el día 6 de febrero de 2003 

Aprobada por mayoría con los votos a favor del PSOE e IU y en contra del PP. 

+ 2. Resoluciones, correspondencia e informes de la Alcaldía.
Los señores asistentes quedan enterados.

Dictámenes de la Comisión Informativa Permanente de Hacienda, Patrimonio, 
Seguridad Ciudadana y Función Pública 

i, 3. Proposición del Concejal Delegado 
de Hacienda, Patrimonio y Seguridad Ciu
dadana sobre acuerdo provisional de modi
ficación de Tributos por el Ayuntamiento 
de Getafe para el año 2003. 

Aprobada por mayoría con los votos a 
favor del PSOE e IU y abstención del PP. 

i, 4. Proposición del Concejal Delegado 
de Hacienda, Patrimonio y Seguridad Ciu
dadana sobre reconocimiento extrajudicial 
de créditos. 

Aprobada por mayoría con los votos a 
favor del PSOE e !U y abstención del PP. 

1' 5. Proposición del Concejal Delegado de 
Hacienda, Patrimonio y Seguridad Ciudadana 
sobre ofrecimiento de suelo a la Comunidad de 
Madrid para construcción de Centro de Salud 
en el ámbito de actuación de "El Rosón". 

Aprobada por unanimidad. 

-fi 6. Proposición del Concejal Delegado 
de Servicios Generales, Transportes y Vía 
Pública sobre aprobación inicial de la Or
denanza Reguladora de la Ocupación de las 
Vías y Espacios Públicos. 

Aprobada por mayoría con los votos a 
favor del PSOE e IU y abstención del PP. 

½ 7. Proposición del Concejal Delegado de 
Desarrollo Económico, Comercio e Industria 
sobre convalidación del Acto de formalización 
del contrato privado correspondiente a la par
cela n.º 151 del Expediente tramitado para lle
var a cabo la enajenación de las parcelas nú
meros 129,134,135,136,138,139, 14,147,149, 
150, 151, 4, 5, 6, 7, 8, 120, 121 y 122, integran
tes de las áreas 2, 9, 10, 18 y 19 del Plan Par
cial del Sector UP-B "Los Olivos-Ampliación" 
(2." Fase), por parte de la Entidad Adjudicata
ria "Construcciones Arribas Gozalo, S.A.". 

Aprobada por unanimidad. 

-1, 8. Proposición de la Concejala Dele
gada de Formación y Empleo sobre apro
bación de la aportación Municipal al Con
sorcio Madrid-Sur, correspondiente al 
ejercicio 2002. 

Aprobada por mayoría con los votos a 
favor del PSOE e IU y abstención del PP. 

i, 9. Proposición del Concejal Dele
gado de Función Pública sobre revisión 
de las tarifas y actualización del Canon 
del Contrato suscrito entre este Ayunta
miento y Servicios Funerarios Montero, 
S.A. para llevar a cabo la concesión ad
ministrativa de la Gestión y Explotación 
del Cementerio Municipal Nuestra Se
ñora de la Soledad y Construcción y Ges
tión de Tanatorio y Horno Crematorio en 
Getafe. 

Aprobada por unanimidad. 

Dictámenes de la Comisión Informativa Permanente del Área Social 

i, �O. Proposición del Concejal Delegado 
del Area Social y Participación Ciudadana 
sobre denominaciones de nuevos viales en 
el Plan Parcial Parque Empresarial de La 
Carpetania (PAU-4). 

Aprobada por unanimidad. 

i, 11. Proposición conjunta de los Gru
pos Municipales del PSOE e IU, sobre 
aprobación de los borradores de convenios 
de colaboración a suscribir entre el Ayun
tamiento de Getafe y Distintas Asociaciones 
de Vecinos del Municipio. 

Aprobada por unanimidad. 

i, 12. Proposición Conjunta de los Grupos 
Municipales del PSOE e IU, sobre aprobación 
del borrador de convenio de colaboración a 
suscribir entre el Ayuntamiento de Getafe y el 
Consejo de Clubes Municipales de Mayores. 

Aprobada por unanimidad. 

i, 13. Proposición Conjunta de los Gru
pos Municipales del PSOE e IU, sobre 
aprobación del borrador de convenio de co
laboración a suscribir entre el Ayunta
miento de Getafe y la Asociación de Pensio
nistas de Ericsson. 

Aprobada por unanimidad. 

Control y seguimiento de los Órganos de la Corporación 

-1' 16. Mociones. 
La Secretaria actuante indica que no se ha 

presentado ninguna Moción de Control. 

i, 17. Ruegos. 
La Secretaria actuante indica que no se ha 

presentado ningún Ruego. 

i, 14. Proposición Conjunta de los Gru
pos Municipales del PSOE e IU, sobre 
aprobación del borrador de Convenio de 
colaboración a suscribir entre el Ayunta
miento de Getafe y la Agrupación de jubi
lados y Pensionistas de CASA. 

Aprobada por unanimidad. 

-1' 15. Proposición Conjunta de los Grupos 
Municipales del PSOE e IU, sobre aprobación 
del borrador de convenio de colaboración a 
suscribir entre el Ayuntamiento de Getafe y la 
Asociación Coordinadora de Tercera Edad. 

Aprobada por unanimidad. 

-1' 18. Preguntas. 
La Secretaria actuante indica que no se ha 

presentado ninguna Pregunta. 

Sesión extraordinaria del Ayuntamiento Pleno del día 14 de febrero de 2003 
, 

Asunto Unico-Proposición conjunta de los grupos municipales de PSOE e IU 
contra la guerra en lrak 

Sometida a votación la proposición de referencia, por mayoría de 
dieciocho votos a favor: quince de los Concejales del PSOE y tres de 
los Concejales de IU; y ocho votos en contra de los Concejales del PP, 
se acuerda lo siguiente: 

Primero.-Manifestar el más absoluto rechazo a esta agresión. 
Segundo.-Exigir al Gobierno Español una política de paz y no ali

neación con las políticas de agresión del Gobierno de Estados Unidos. 

Tercero.-Su apoyo a las movilizaciones previstas (hoy 14 de fe
brero en Getafe y mañana 15 de febrero en Madrid) y de todas aquellas 
que tengan como finalidad manifestarse por la Paz y contra la guena de 
lrak. 

Cuarto.-Publicar esta propos"ición en los medios de comunicación 
locales. 
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Cumplir con la democracia
conquistando el futuro 
U ANDO este artículo 

esté en la calle y los ciudadanos y 
ciudadanas de Getafe lo 
lean, estaremos finalizan
do una campaña electoral, 
donde todos los partidos 
han podido explicar con 
mayor o menor acierto sus 
propuestas e inicia ti vas 
para mejorar la calidad de 
vida de los vecinos. 

En Getafe el PSOE ha realizado 
una campaña como siempre inten
sa, hemos estado en las plazas pú
blicas de todos los barrios de Ge
tafe, dando la cara y explicando lo 
que hemos realizado y lo que que
remos realizar. Nadie habrá visto 
al P.P. hacer lo mismo, simple
mente porque no lo han hecho. 

Es el momento de homenajear a 
la democracia votando, que nadie 
que crea en el futuro, que crea en la 

democracia como mejor sistema 
de convivencia deje de votar el día 

25. Yo, vecinos y vecinas,
os pido que ese voto sea
para el progreso, sea para
seguir avanzando en la
construcción de 18. 000
nuevas viviendas, de las
cuales 14.000 serán pro
tegidas, en la creación de
20.000 nuevos puestos de

trabajo, en el soterramiento de la 
Carretera de Toledo, en la recupe
ración de los cuarteles del Paseo 
John Lennon, en la creación de 9 
residencias para nuestros mayores, 
5 nuevas Escuelas Infantiles y 3 
Casas de Niños, en la puesta en 
marcha de la segunda piscina cu
bierta de Getafe, en el desarrollo 
de 5.000 nuevas plazas de aparca
miento, o para enterrar todas las lí
neas de alta y media tensión, los 

• 

� Se tiene que notar 
izquierda unida. 

ESDE Izquierda Unida, estamos ex
plicando profusamente a los ciudadanos cuales son 
nuestras propuestas para la transformación de nuestra 
localidad, 

Nosotros consideramos que en todas las eleccio
nes los partidos políticos hemos de pasar el examen 
de los getafenses: No basta con hacer 
propuestas, sino que también es el mo
mento en el que hemos de recordar lo 
realizado, 

Con el fín de hacer olvidar , el Parti
do Popular lleva en su campaña el lema 
"Hablemos de,,," 

IU siempre se ha caracterizado por 
hacer propuestas próximas a los ciuda
danos puesto que las realiza con ellos, 
de ahí que seamos los que de verdad nos 
creemos que los concejales somos los 
gestores de la voluntad ciudadana, Por ello, vamos a 
seguir apostando por acercar todos los servicios mu
nicipales a los barrios, que se gestione parte del pre
su puesto desde ellos y sobre todo vamos a apostar por 
la realización de unos auténticos Presupuestos Parti
cipativos, dónde se recojan fielmente las respuestas a 
las demandas vecinales, 

Para hablar hay que comunicarse y esto supone 
que hay que saber escuchar, ¿Alguien puede creer que 
el Partido Popular va a escuchar, cuando han desoído 
al 90% de los españoles y españolas que han clamado 
contra la Guerra de Irak? 

El diálogo se ha de dar desde la sinceridad, Sin 
embargo el PP ha PRACTICADO LA POLÍTICA DE 
OÍDOS SORDOS Y LA MANIPULACIÓN INFOR-

MA TIV A permanentemente, Quedó demostrado en 
la Huelga General contra la pretendida Reforma La
boral que fue abortada por la movilización popular, 
De hecho se ha admitido a trámite una denuncia a 
TVE por manipulación intencionada de la informa
ción en la citada Huelga, 

El Partido Popular ha mostrado nula 
preocupación por el Medio Ambiente al 
ser incapaz de dar respuesta a la mayor 
catástrofe ecológica de nuestro país: el 
hundimiento del Prestige, 

Izquierda Unida , sin renunciar a la 
defensa de los trabajadores, lo cual le 
hace llevar con orgullo en su anagrama 
el color rojo, conecta con el movimien
to ecologista y lucha por hacer compati
ble el desarrollo industrial y laboral con 
el mayor respeto al Medio Ambiente, 

Izquierda Unida ha llevado a los Parlamentos y 
Plenos Muncipales las inquietudes de los getafenses 
en la lucha contra la Guerra , convirtiéndose en su 
más fiel PORTAVOZ institucional y ha participado 
en las movilizaciones directamente o a través de sus 
militantes en los diferentes Foros Cívicos contra la 
Guerra a los que hemos mostrado nuestro apoyo res
petando la autonomía que han de tener con respecto a 
los Partidos Políticos, 

Izquierda Unida siempre ha estado contra las gue
rras, por entender que en ellas el sufrimiento mayor es 
para los más desfavorecidos y no para los gobernan
tes o dictadores, Para derrocar a los dictadores hay 
que apoyar la lucha de los pueblos que desean MAR
COS DEMOCRA TICOS DE CONVIVENCIA, 

centros de transformación y las su
bestaciones. 

Estas son las propuestas para la 
próxima legislatura del P.S.O.E. y 
el compromiso personal de nues
tro Alcalde Pedro Castro, sabeis 
que a lo largo de estos años, aque
llo que prometió lo cumplió, ese 
es el aval y nuestra credibilidad. 

Sigamos apostando por el futu
ro y ese futuro en Getafe lo repre
senta el candidato del Partido So
cialista, PEDRO CASTRO. Tu 
voto es necesario, que ningún vo
to progresista se quede en casa, 
esa es nuestra responsabilidad con 
la democracia y con el futuro. 

Francisco J. Hita Gamarra 

PORTAVOZ DEL GRUPO 

SOCIALISTA Y CONCEJAL 

DELEGADO DE URBANISMO 

Izquierda Unida ha estado siempre contra toda 
violencia. SEA ESTA DE GÉNERO. TERRORIS
TA, INSTITUCIONAL,,,,, mostrando una especial 
sensibilidad hacia los más debiles, prueba de ello son 
nuestras incontables aportaciones para acabar contra 
cualquier tipo de maltrato hacía los más débiles (los 
niños, las mujeres, los trabajadores,,,), 

Izquierda Unida ha sido la única fuerza política 
que ha estado en todas las movilizaciones sindicales, 
junto a los trabajadores, 

En Getafe la de1rnta del P,utido Popular es evidente, 
Ahora se trata de hacer crecer a !U para conseguir un 
Gobierno Municipal que escuche a los ciudadanos, Para 
ser claros, consideramos que JU se ha de colocar en una 
situación de igualdad numé1ica con el Prutido Socialista 
con el fin de provocar y garantizru· un giro pennanente a 
la izquierda en cualquier acción de la política municipal, 

El reequilibrio de la izquierda es bueno para todos 
pues favorece el diálogo, 

VOTAD POR EL REEQUILIBRIO DE LA IZ
QUIERDA. 

VOTAD A QUIÉN HA DEFENDIDO VUES
TRAS PROPUESTAS. 

VOTAD A QUIÉN HA ESTADO CON VOSO
TROS Y VOSOTRAS EN TODAS LAS MOVILI
ZACIONES. 

VOTAD ROJO, VERDE Y VIOLETA 
VOTAD IZQUIERDA UNIDA. 

Laura Lizaga Contreras 
CONCEJALA DE SALUD, CONSUMO 

Y DROGODEPENDENCIA 
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� No vale resignarse 

RÁCTICAMENTE está lle
gando a su fin esta legislatura. Todos 
nosotros, vecinas y vecinos de Getafe, 
ejerceremos nuestro derecho al voto para 
elegir a nuestros representantes munici
pales para los próximos cuatro 
años. La importancia de estas 
elecciones municipales radica 
en la oportunidad de cam
biar y en la no resignación a 
permanecer como si nada 
hubiera pasado. 

En estos días he tenido la 
inmensa suerte de recibir la 
inquietud de miles de vecinos de Getafe 
que me han expresado su malestar por 
haberse dado cuenta que el actual gobier
no municipal sólo ha cumplido con sus 
deberes de gestión municipal los dos últi
mos meses: limpieza, mantenimiento, 
arreglo de plazas y calles, etc., etc. 

Todos pagamos impuestos, y 
muchos, durante los cuatro años que 
dura la legislatura. Incluso hemos visto 
como han retrasado el pago del Impuesto 
de Circulación unos meses para que no 
coincida la subida con estas elecciones 
municipales. 

�
---

@ORREO 

Creo que siempre es positivo cam
biar. Los políticos nos examinamos 
cada cuatro años y los vecinos tenéis la 
oportunidad de votar y poner nota a esa 
gestión. 

El 25 de mayo tendrás que 
elegir entre dos modelos de 
gestión claramente definidos: 
el que llevamos viendo estos 
últimos años y que ha repre
sentado los impuestos abusi
vos que pagamos, el cobro de 
la Tasa de Basuras, el vado 
obligatorio, la carencia de ser

v1c1os de limpieza y mantenimiento, la 
falta de construcción de viviendas; y, por 
otro lado, el modelo que te presentamos 
desde el Partido Popular, que ha consisti
do en el cumplimiento de nuestros com
promisos con los vecinos de Getafe, 
tenemos ejemplos: METROSUR (8 esta
ciones), Conservatorio, M-45, Recinto 
Ferial del Sur, Escuelas Infantiles, Cen
tros de Salud, ampliación Universidad, 
enterramiento vías, entre otras muchas 
que han sido la prueba más clara de que 
el Partido Popular cumple sus com
promisos. 

No podemos resignarnos más a conti
nuar igual cuando tenemos la oportuni
dad de dar la confianza para conocer otra 
forma de gestión. El 25 de mayo es tan 
importante para ti como que votar puede 
significar, entre otras: SUPRIMIR LA 
TASA DE BASURAS, que te devuelvan 
lo que has paiado en el 2001-2002, que 
tengamos MAS POLICIAS LOCALES 
en nuestras calles, que se construyan 
12000 viviendas para nuestros jóvenes, 
que se ponga en marcha el CHEQUE 
VIVIENDA, que las plazas de residencia 
para nuestros mayores sean económicas y 
estén concertadas por el Ayuntamiento, 
que la CONSTRUCCION DE APAR
CAMIENTOS sea una realidad, que ten
gamos SAMUR en Getafe, que se lim
pien las calles, que se ponga en marcha el 
CHEQUE GUARDERIA... que se 
invierta en las vecinas y vecinos de nues
tro pueblo, que se construya CIUDAD. 

No vale resignarse, podemos cam
biar. El 25 de mayo puedes dar una 
oportunidad. Gracias. 

José Luis Moreno 

PORTAVOZ DEL PARTIDO POPULAR 

La Madre Por la Paz 
No pariste a tu hijo 

para ir a la guerra, 

ni derramar su sangre 

por la verde pradera. 

Millones de amapolas 

han nacido en la yerba 

y de color carmín, 

se han teñido las peñas. 

Se forjo en tus entrañas, 

la luz de luna llena 

una noche de amor 

perfume de azucena. 

Nenúfares de ríos 

jazmín de primavera 

besos de enamorados 

que al alba se despiertan. 

Una mañana gris 

enlutada de pena, 

se oye un grito de madre 

que llega a las estrellas. 

Desgarrado de dolor 

que nubla primaveras 

dolor de mil cuchillos 

que te ahogan de pena. 

Borbotones de muerte 

por mil heridas yertas 

de cuerpos desgarrados 

de juventudes muertas. 

Los hijos que se han ido 

quizás ya nunca, vuelvan 

no caben tantas lágrimas 

en el mar ni en la tierra. 

En tu dolor de madre 

desgarrada de pena 

no pariste a tu hijo 

para ir a la guerra. 

Santos Fernando Arévalo Á vila 

Gritaré por la paz 

hasta quedarme ronco 

quiero que todo el mundo 

hoy escuche mi voz. 

Y se unan conmigo 

los hombres de la tierra 

en un canto a la vida 

en un himno al amor. 

Nacerán los olivos 

en esos campos yermos 

tan heridos de muerte 

sin un rayo de luz. 

Volarán mil palomas 

por recónditos valles 

para encontrar sustento 

buscando un cielo azul. 

Comerán unos niños 

el pan que no comieron 

beberán de una fuente 

llamada libertad. 

Se secarán sus lágrimas 

se tomarán sonrisas 

lanzando un grito al mundo 

un grito por la paz. 

Santos Fernando Arévalo Á vila 
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-¿Quién te ha visto y quién te ve?
-Pues sí. Empecé a trabajar con 17 años

aquí en Getafe, con la que yo considero la 
compañía más eficaz de las que he conocido en 
mi vida: Taormina. Una 

�NTREVISTA 

Carmen Machi, "Aida" en la serie Siete vidas 

"En la serie se ven las miserias 

con sonrisas" 

Carmen Machi, "La Mari" para los amigos y "Aída" en la serie "Siete 

Vidas", es una actriz unida a Getafe durante varios a,"ios ( donde ha 

vivido) y, que en la actualidad es uno de los personajes más conocidos 

gracias a la televisión. A veces no sabe si es Carmen o Aída, pero tiene 

la cabeza bien amueblada, ama el teatro por encima de todo ( desde sus 

tiempos en el Grupo Taormina), vive con intensidad el actual momento, 

trabaja en la función "5 1nujeres.com" en Barcelona y, cada vez que 

puede regresa a Getafe a ver a sus hennanos, y cómo no, a sus múltiples 

amigos. Con 67 montajes en su carrera, se puede afirmar que es una 

actriz con todas las de la ley. 

en el centro, vine a Getafe con 14 años. Aquí 
pasé unos cuantos, fui al colegio de las Nazare
nas (del que me expulsaron varias veces por 
gamberra) y tengo un vínculo con esta ciudad 

que es de corazón. Aquí 
compañía que tiene ri
gor, disciplina y un sen
tido de lo que es la cul
tura, interesantísimo. 
Me enseñaron el arte de 
la interpretación. Desde 
entonces no he parado 

''Aquí empecé a trabajar 

a los 17 años con una gran 

compañía: Taormina" 

me formé como actriz. 
Getafe es muy especial 
para mí. Aquí tengo 
muchos y muy buenos 
amigos. 

de trabajar. Me fui de 
aquí, ingrese en la compañía "La Abadía" y, 
desde entonces no he parado. Llevo 23 años en 
este mundillo y, sólo he dejado de trabajar cua
tro meses. He tenido mucha suerte. Ahora 
mismo tengo ofertas para hacer varias cosas y, 
sobre todo, me siento feliz de trabajar en una 
serie que es espectacular. 

-¿Qué nos cuentas de la serie?
-Lo de "Siete Vidas" es muy especial y,

esto lo oyes de compañeros como Amparo 
Baró, que es punto y aparte. Es la reina del arte. 
Además, Blanca, Javier, Anabel, en fin todos; 
son personajes de teatro, lo que dice mucho a 
favor de la serie. Cuando hice mi primera inter
vención dije: "Este es mi sitio". Es hacer tele
visión por medio del teatro. Es como hacer una 
función cada semana. Es impagable. 

-¿Cómo llegaste a la serie?
-Fui para hacer una intervención en un ca-

pítulo. Ya había hecho una aparición en la serie 
"Policías", algún que otro corto, y llegué para 
trabajar en un episódico (un personaje que lo 
hace una sola vez), encarnando el papel de una 
asistenta. Cuando terminé mi trabajo, me dije
ron: "Nos gustaría contar contigo porque nos 
ha gustado tu manera de trabajar, encajas en la 
serie y, vamos a darte dos o tres capítulos más". 
Y ahora, ya ves, es un personaje protagonista. 
El proceso por el que he pasado es muy espe
ranzador para cualquier actor, porque te das 
cuenta que te puede ocurrir a ti y a cualquier 
actor. No tienes que ser famoso para estar en la 
fama. El personaje de Aída es muy querido por 
todos los espectadores. 

MUCHOS AMIGOS 

-¿Carmen y Getafe siguen unidos?
-Aunque me fui hace mucho tiempo a Ma-

drid, porque a mí siempre me ha gustado vivir 

-¿En qué proyec
tos anda ahora Car-
men Machi? 

-Estoy haciendo en teatro ··s Muje
res.com" en Barcelona, lo que hace que viva a 
caballo entre esta ciudad y Madrid. En cine 
acabo de terminar de rodar una película titulada 
"Descongélate", que aún no se ha visto. pero 
que anticipo que es muy graciosa y muy buena. 
Además, hay otros proyectos que no se pueden 
contar, porque como sabrás. si los cuentas se 
gafan. Sigo en "Siete Vidas", donde espero 
estar por bastante tiempo. En definitiva, vivo 
de un trabajo que amo. 

-¿Dónde radica el éxito de la serie?
-Los siete compañeros de la serie, ocho en

ocasiones, somos una piña muy unida. Somos 
como una familia de la vida cotidiana. Los 
guionistas tratan la serie desde un punto de 
vista muy inteligente. Es el reflejo de la vida 
cotidiana. Hablan como cualquier ciudadano y, 
al fin y al cabo, resuelven los problemas como 
la mayoría. Es la vida misma. Además, todos 
somos antihéroes. Se ven las miserias con son
risas. 

-¿Cuándo te veremos en el Teatro Gar
cía Lorca? 

-i Fíjate que íbamos a venir al García
Lorca con la obra "Atraco a las tres", pero al 
final no sé que pasó. Se frustró. Pero si que 
tengo ganas. Es un teatro que no he pisado. 
Cuando me fui no estaba construido. Me gusta
ría y, estoy convencida que todo llegará. 

"Fui al colegio 

de las Nazarenas y tengo 

un vínculo con Getafe, 

de corazón" 

·•.::_, __ 

TEST VITAL 

,., ?l:rf:

JONNATHAN: La fidelidad 

madre-hijo. 

AMOR: Eso que se busca 

que no se tiene. Y si 

lo tienes, te aporta 

felicidad. 

HUMOR: Saber reírse de sí 

mismo. 

UN AUTOR: García Lorca. 

UNA OBRA: "El retablo de la 

avaricia y la 

lujuria". 

UN ACTOR: Marlon Brando. 

UNA ACTRIZ: Amparo Baró. 

UN ANIMAL: El perro. 

UN COLOR: El negro y el blanco. 

7 



OTICIAS 

Se presentó el proyecto técnico 
del Centro Cívico de Getafe Norte 
El arquitecto José María Pérez "Peridis" presentó el pasado 14 de 
mayo el proyecto técnico del Centro Cívico de Getafe Norte. Rafael 
Caífo, Concejal Delegado del Área Social ha declarado que " la 
propuesta del Centro Cívico que ha elaborado es un edificio de tres 
plantas, con un total de 2.530 metros cuadrados, distribuidos en 
estancias espaciosas, com.o la biblioteca, de casi 373 metros cuadrados, 
Taller de Pintura de 146 metros cuadrados, sala de exposiciones de más 
de 67 metros cuadrados y sala de juventud de 97 ,netros cuadrados". 

L futuro Centro Cívico consta de 
sótano, planta baja, primera planta y planta 
ático. El edificio ordena las funciones en dos 
cuerpos separados por otro menor de servicios. 
a lo largo de un eje de simetría perpendicular a 
la avenida de acceso. En cuanto al interior. un 
espacio central a triple altura rematado por un 
lucernario comunica los distintos y sirve de an
tesala al teatro. En la planta sótano está la Sala 
de Juventud con iluminación y posible acceso 
desde un patio inglés. la zona de almacén. ser
vicio e instalaciones. En la planta baja tendrá 
el cuerpo de la fachada y con acceso a través 
de un cortavientos. El vestíbulo comunica con 
el patio inferior cubierto con los diferentes ser
vicios, despachos. administración. conserjería, 
sala de reuniones. cafetería y el aula de cocina. 

Dos núcleos de ascensores y escaleras. comu
nican las distintas plantas. 

En el cuerpo posterior está situado el teatro. 
con una capacidad total de 276 localidades re
partidas entre el patio de butacas y el anfitea
tro. la sala de exposiciones y el gimnasio. En la 
planta primera están situadas al-
rededor de un corredor con vacío. 
el patio de la planta inferior, la 
biblioteca-mediateca, que ocupa 
toda la fachada principal y ocho 
aulas. Desde esa planta se tiene 
acceso a la cabina del teatro o an
fiteatro del mismo. En la planta 
ático estaría el taller de pintura, 
una sala de exposiciones y los 
vestuarios de personal. 

�:11',_!�,'·
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El Ayuntamiento firma un convenio con 
8 la Asociación de Vecinos El Caserío

_ .. _, __ {;�fil-t.�� 
de Perales del Río 

Nuevas pistas 
deportivas, cuatro 

, 

nuevas areas 
infantiles, más puntos 
de luz, 
y el acondicionamiento 
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de la plaza de la Iglesia entre los acuerdos 
L Ayuntamiento de Getafe firmará, 

en breve, un convenio con la Asociación de Ve
cinos El Caserío de Perales por el cual, el 
Ayuntamiento se compromete, entre otros 
asuntos, a construir una 

En este convenio se recogen otros compro
misos municipales como la finalización de una 
calle de circunvalación del Caserío; la coloca
ción de cuatro áreas infantiles en el barrio, dos 

pista polideportiva de � • .  � 
uso abierto en alo-una Seformara una comision 

o 
zona de Perales (no en formada por las Asociaciones
la zona del Caserío), a de Vecinos del barrio rehabilitar la pista de- . • 
portiva ubicada frente a y el Ayuntamiento para realizar
la Iglesia en La Colonia un seguimiento de las obras 
El Carmen I Y a_recono- de la M-50 y el AVE Barcelonacerlas como pistas de 
uso abierto. También se Sevilla 

de las cuales deberán 
situarse en la urbaniza
ción Martín Villa y en 
la plaza de Chinchón y 
a colocar más punto de 
luz en la urbanización 
Los Llanos para evitar 
las zonas de penumbra. 
Se incluirá también en 
los presupuestos de 
2004, un.a partida pre
supuestaria para el pro-compromete a concluir 

el ajardinamiento del 
Caserío, a acondicionar la plaza frente a la Igle
sia de los Santos Justo y Pastor y a realizar una 
alternativa al interbloque situado entre el Cen
tro Cívico y el Centro Comercial Carmen 11, 
pactada con los vecinos. 

yecto del "Parque Li
neal del Manzanares". Asimismo se formará 
una comisión formada por las Asociaciones de 
Vecinos del óarrio y el Ayuntamiento para rea
lizar un seguimiento y un análisis de las obras 
de la M-50 y el A VE Barcelona-Sevilla. 

El proyecto ha sido realizado 
por el conocido arquitecto José 

María Pérez "Peridis" 

Firma de un convenio entre 
el Ayuntamiento y la Asociación de 
Vecinos de Perales del Río 

Se acondicionarán 
las calles del Carmen 1 
y 11, se instalarán áreas 
infantiles y más 
alumbrado público 

L Ayuntamiento de Getafe firmará, 
en breve, un convenio de colaboración con la 
Asociación de Vecinos de Perales del Río por el 
cual se acondicionarán diversas zonas de este 
barrio como la calle Dolores Valle en la que se 
incluirá una zona de recreo infantil, la urbaniza
ción El Carmen I, la calle Montes Azules; Gro
enlandia, Canoe, Amazonas, Francisco Mén
dez, y Cabañeros. También se remodelarán los 
parques y jardines de la urbanización El Car
men II; se potenciará el alumbrado de Dolores 
Valle, Montes Perdidos, Grazalema, Tejera 
Negra, Islas Vírgenes y se iluminará el carril 
bici entre Los Carmenes y El Caserío. 

Otras calles, que se acondicionarán en estos 
próximos cuatro años, período de vigencia de 
este convenio son: Sierra de Cazorla, San Juan 
de la Cruz, Hoces de Gabriel, Aigües Torres, 
Tejera Negra, Amazonas, Isla Galápago, El 
torcal, Grazalema, Sierra Nevada, Monte 
Kenia, Monte Olimpo y Puerto Caldera. 

Se remodelarán y se potenciará 
el alumbrado en más de veinte 

_ calles del barrio 
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Realizado por los Servicios Técnicos Municipales 

Se presentó un estudio técnico 
para el enterramiento de la carretera de Toledo 

L Alcalde, Pedro Castro pre
sentó el pasado 16 de mayo el estudio téc
nico de soterramiento de la carretera de To
ledo y de construcción de una variante a su 
paso por nuestra localidad realizado por los 
Servicios Técnicos Municipales. Este estu
dio técnico se plantea la posibilidad de re
alizar una obra que "a la vez que mejore la 
capacidad de absorción de tráfico de la 
propia carretera, suponga una infi-aestruc
tura más ágil dentro de la red de accesos a 
Madricf'. En este estudio se estima que la 
ejecución de este proyecto costaría más de 
cien millones de euros (103.290.603) y un 
período de obra de dos años. 

Así, se ha proyectado una solución en 
trinchera en el tramo entre la M-45 y el 
Hospital de Getafe, para pasar a un trazado 
subterráneo a partir de este punto, que 
vuelve a salir a la superficie al otro lado 
del parque de la Alhóndiga ya que a partir 
de aquí dicho trazado se despega de la su
perficie ocupada por el suelo urbano de 
Getafe. Este trazado discurre en esta nueva 
fase a cielo abierto hasta llegar a la altura 
de la actual M-50, en el tramo entre el 
nudo con la propia N-401 en Getafe y el 
enlace con la M-409 entre Fuenlabrada y 
Leganés. 

Este nuevo trazado de la 401 y su so
terramiento parcial descongestionaría el 
tramo actual cuya existencia induce una 
notoria presión sobre el tejido urbano de 
Getafe, así como a la propia población 
"cuyos hábitos y calidad de vida se ven 

influenciados de manera inevitable por 

una vía que canaliza en la actualidad 
unos I 15.000 vehí-

tráfico interno de agitación propia de 
Getafe". 

culos por día en 
este tramo". Asi
mismo estaría mejor 
integrada dentro del 
Planeamiento Ur
banístico de Getafe 
desvinculándola di
rectamente del en
tramado de comuni
caciones urbanas e 
internas de nuestra 
ciudad, "sirviendo 
así de mejor ma
nera a los desplaza-

Se ha proyectado una 

solución en trinchera en el 

tramo entre la M-45 y el 

Hospital para pasar a un 

trazado subterráneo a 

partir de este punto, que 

vuelve a salir a la superficie 

al otro lado del parque de la 

Alhóndiga 

En este estudio se 
asegura que la solu
ción de este trazado 
no inte1feriiía la po
sible autopista de 
peaje que se plantea 
en la actualidad en el 
propio corredor de la 
actual N-401 y cono
cida coloquialmente 
como R-7 puesto que 
la solución propuesta 
no es una alternativa 
nueva a este itinera-

mientos ele largo recorrido, al evitar el 

rio sino que sustituye 
totalmente a la actual carretera. 

Ha sido realizado por los Servicios Técnicos Municipales 

Concluido el estudio de parcelación 
de 10.000 viviendas 
en Los Molinos y Buenavista 

L Alcalde, Pedro Castro presentó 
el 16 de mayo, el estudio técnico de parcelación 
y urbanización de 10.000 nuevas viviendas en 
Getafe, que se construirán en Los Molinos, en 
la zona norte de Getafe y en Buenavista, en el 
Sector Tres. El sistema de obtención del suelo 
será de expropiación. El estudio ha sido reali
zado por los Servicios Técnicos Municipales. 

En Los Molinos se desarrollará una superfi
cie de l .234.872m2 de suelo en la que se cons
truirán cerca de 5.000 viviendas. De estas, 3950 
serán de precio protegido, 700 serán de renta 
libre y 300 serán unifamiliares adosadas. La ob
tención del suelo se realizará por el sistema de 
expropiación. La superficie comercial será de 
17.150 m2• El proyecto incluye la construcción
de un puente para dar continuidad al viario del 
Casar sobre las vías del tren de cercanías y dar 
acceso al aparcamiento de la Estación. 

En Buenavista, se desarrollará una superfi
cie de 1.139.720 m2, donde se construirán 
cerca de 4500 viviendas, 3630 de las cuales 
serán de precio protegido, 400 de renta libre y 
500 de tipo unifamiliar adosado. Las dotacio
nes comerciales ocuparán una superficie de 
17 .950 m2. Esta actuación completará el barrio 
del Sector Tres, conjuntamente con la amplia
ción del Parque de la Alhóndiga y las salidas a 
la carretera de Toledo por el norte y la M-50 y 
el sur. � 

El 80% de estas viviendas 

son de precio protegido 

9 
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Inaugurado el Centro de Día de Mayores Juan Vergara 

Tiene una capacidad para 50 personas 

Atenderá a 50 personas y 

dará un servicio 
biopsicosocia� con atención 

persona� mental y social 

ET AFE cuenta con un nuevo Cen

tro de Día para mayores situado en la plaza de 

Alcalde Juan Vergara. El Alcalde Pedro Cas

tro ha declarado que "Este es uno más de los 

recllrsos que ponemos al servicio de nllestros 

marores, se trata de un centro con las últinws 

tecnologías r servicios. Atenderá a 50 perso

nas r dará un servicio biopsicosocial, con 

atención personal, 111e11tal _,.social". 

Los equipamientos del centro están a la van

guardia de las necesidades de nuestros mayores. 

cuanta con una sala de fisioterapia, en la que se 

podrá hacer recuperación, masaje y onda corta, una 

La Asociación María Moliner y la Delegación 
de la Mujer colaboran con un proyecto de trabajo 
para las mujeres de Perú 

Telas, lanas, hilos, agujas, 
botones, tijeras ... 
para las mujeres de Luya-Perú 

A Asociación de Mujeres María Moliner 

en colaboración con la Delegación de la Mujer ha 

comenzado a recopilar todo tipo de material para 

tejer y coser. El objetivo es colaborar con un pro

yecto para enseñar este oficio a las mujeres indí

genas de la provincia de Luya (Perú). La recogida 

se efectúa del 15 de mayo al 30 de junio en el 

Centro de la Mujer, Centro Cívico de Perales del 

Río, Centro Cívico Sector III y Centro Cívico El 

Bercial. 

Este proyecto lo llevan a cabo mujeres volun

tarias, que desde hace 8 años, hacen una labor, 

mayoritariamente con mujeres indígenas, en lo 

que respecta a materias educativas y de asistencia 

sanitaria de las mujeres de Santo Tomás, provin

cia de Luya Perú. Se espera que se donen materia

les tales como telas, tijeras, lanas, agujas, botones, 

hilo, etc. La Asociación de Mujeres María Moli

ner, desarrolla un trabajo altruista con mujeres 

Se recogen hasta el 30 

de junio en el Centro 
de la Mujer, Centro Cívico 

Perales del Río, Centro 
Cívico Sector III y Centro 

Cívico El Bercial 

desde 1995, y aunque lo hace mayoritariamente en 

Getafe, no descuida las necesidades que tiene las 

mujeres en otros lugares del mundo. Ha colabo

rado y promovido campañas de recogida de mate

rial para Cuba, recogida de zapatos para los niños 

de Liberia y Material escolar para el Sahara, entre 

otras muchas actividades. 

El I Festiva I a beneficio de Cruz Roja 
fue un éxito total 

L I Festival a Beneficio de Cruz 
Roja, celebrado fue un éxito rotundo ya que hubo 
lleno total de público. Luis Muela, Presidente de 
Cruz Roja ha destacado que "El apoyo de todos 

los grupos sociales ha sido espectacular. Es una 

prueba más de lo solidario que es el municipio de 

Getafe, que una vez más se vuelca con Cruz Roja, 

desbordando todas nueslras expectativas. Una 

vez más gracias a todos en nombre de los más 
dqfavorecidos, a los que se desli11an nuestros 

programas, a ellos irá destinada la recaudación 

de 3.240 euros, a los que hay que descontar casi 
400 que la Sociedad General de Autores no per

dona". 

El programa del Festival fue variado y el 
Concejal de Cultura, que no repetirá la próxima 
legislatura, Javier Ollero, recibió una placa con
memorativa a su trayectoria. Todos los artistas 
actuaron de forma desinteresada. Los ingresos 

obtenidos se destinarán íntegramente a las activi

dades que Cruz Roja Getafe desarrolla con los 
más vulnerables. 

�- �;11��1, " ': .� � � \;::_ '.'l;\ 1
1 ,¡¡ ...... 

P 1.� r� :.· : , ., 
. 

� 
� \ 

1 1 
.,, •· 1 • • � • • . 

.
--

JI .��' 

sala de terapia ocupacional, una inmensa sala de 

estar que tiene televisión y pronto contará con una 

biblioteca. Además cuenta con comedor-estar, en 

el que tras la comida podrán jugar la partida de car

tas o que darse charlando. El centro cuenta con 

Despacho Médico, Despacho de sala de curas, Pe

luquería y Podología y una trabajadora social. 

Además hay cuatro baños geriátricos equipados 

para todas las necesidades del aseo de los mayores 

y aseos normales. El centro cuenta también con 

dos vehículos adaptados para recoger y volver a 

llevar a las personas mayores a su hogar. Todo el 

personal está cualificado y es multiprofesional. 

Un reconocimiento 
más que justificado 

Dos mil personas 
homenajearon 
a los voluntarios 
de Getafe 

OS mil personas homenajearon a 
los voluntarios de Getafe dentro del XII Encuen

tro del Voluntariado, una fiesta en las que se re
conoce la labor de miles de personas que realizan 

un trabajo desinteresado y, en el que se concedie
ron 16 premios a personas, entidades o grupos 
destacados por su trabajo, su antigüedad o por la 
finalidad de su labor como voluntarios. 

El Consejo Local de Cooperación y Solidari
dad, el sacerdote Pedro Cid, la Agrupación De
portiva Juan de la Cierva, la Comisión de Asocia
ciones de Discapacitados, el Club Municipal de la 
3." Edad, los Voluntarios de Getafe Norte, el 
grupo de Apoyo a Mayores Frágiles, el Proyecto 
de Talleres y Grupos de Centro Cívico Juan de la 
Cierva, el Grupo de visitas y exposiciones "La ci
güeña viajera", el Colectivo de Voluntariado So
ciocultural del Proyecto de Talleres del Centro Cí
vico Cerro Buenavista, el Grupo de Hombres "Ha
blando entre nosotros", el Proyecto de Talleres del 
Centro Cívico de Alhóndiga, el Consejo Munici
pal de Educación, el Colectivo de voluntarios 
adultos de los talleres de la Delegación de Juven
tud, la Asociación de Salud y Medio Ambiente 
ADESMA y, la Peña Peceros fueron los galardo
nados en la actual edición. 

Fueron 16 los galardonados, 

pero la felicitación se hace 
extensiva a la labor de los 

cent-enares de voluntarios 
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El día 25 de mayo todosJos ciudadanos y ciudadanas 
ge �?te paí��tenerno§ u�a-cita importante. Elegimos a 
:nuestrosqrepre�entantes . municipales y en algunas 

. : comunidades núestrós ·representantes autonómicos. 
Ésp.aña sabe: mucho de cuando no podía decidir las 
grandes ,�Hn�as ·· de ,,las decisiones políticas, y esa 
me.moriau; debe. ; est�r . presente en cada comicio 

.· ·eledoral:;iNuestro votó\fa. nuestra responsabilidad. 

o 

es 

�l]f;_)lj 
· En Getafe hemos querido saber la opinión de algunos
. · de n.uestros vecinos más conocidos para que nos
. respondieran a ·una única pregunta: lPor qué es
· "fü1pór,ante votar? · Sus testimonios los hemos
. .recogido· en esta separata con la intención de que
. riue'.sfros lectores conozcan la opinión de algunos de
sus convecinos. 

Jaime Lancho Monje. Secretario General Unión Comarcal Sur CCOO * Margarita Hierro. Directora del Centro 
de Poesía José Hierro * Arturo de la Cruz. Periodista * José Macarrilla. Presidente de la Asociación de 
Empresarios del Polígono San Marcos * Cecilio Talavera. Miembro de la Coordinadora de Mayore� * Antonio 
Elvira. Expresidente Asociación de Vecinos Juan de la Cierva * Javier Angulo. Sociólogo * Juan Carlos 
Ramírez. Secretario General de UGT Sur * Carmen Machi, actriz * Angel Torres. Presidente del Getafe CFSAD 
* David Amores. Campeón de España de jiu-jitsu * Sebastián Carro. Presidente de "Acción Getafense"



11Participar 
es decidir 

para influir" 

La votación es el acto más importante de 
una Democracia. El hecho de elegir a 
quien debe gobernar un País, una 
Comunidad Autónoma o un 
Ayuntamiento no puede tomarse como un 
acto simbólico o carente de implicación. 
Que los ciudadanos y ciudadanas 
podamos decidir con nuestro voto 
quiénes son para nosotros las personas 
más capaces, cuál es el proyecto más 
adecuado e ilusionante y cómo queremos 
que sea nuestro entorno, ha de ser, sin 
duda, la práctica más participativa de 
todas. Se trata pues de que la 
composición de los distintos gobiernos se 
ajuste fielmente a la realidad social de 
sus ámbitos y sus políticas reflejen el 
deseo y la decisión de sus electores. 

JAIME LANCHO MONJE 
Secretario General Unión Comarcal CC.00. 

"Por esto hemos 
luchado cuarenta años" 

Porque estamos en un país democrático 
y hay que respetar las urnas. Esto es 
por lo que hemos estado luchando 

arenra ano 

ANGEL TORRES 
Presidente del Getafe C.F .. S.A.D. 
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"La persona 
que elegimos nos 

afecta a todos" 
Porque en democracia podemos, 

con nuestros votos, cambiar un 
gobierno con el que no estamos 

de acuerdo por otro en el que 
creemos y confiamos. Todos 

nos sentimos afectados por la 
conducta y las decisiones 

de la persona que hemos elegido. 

MARGARITA HIERRO 
Directora del Centro 

de Poesía José Hierro 

■ 

qor 

impar 

"Un voto te da la opción de 
poder decir lo que piensas" 

"Quien no vota, 
acepta lo que 

quiera la mayoría" 

Es conveniente votar porque es 
una manera de que uno 

manifieste por sí mismo lo que 
opina, sobre todo con respecto 

a lo que no le gusta o no 
quiere. Fundamentalmente uno 

hace una reflexión consigo 
mismo sobre qué quiere o no 

quiere. Es importante votar 
porque te da la elección de 

decidir: esto yo no lo quiero, y Cada uno puede hacer lo que quiera, 
pero si no lo hace, debe saber que 

acepta lo que decide la mayoría y que 
no tiene derecho a quejarse. 

a partir de ahí, quiero esto. 

"Esta vez hay 
que votar" 

Con ocasión de la guerra contra Jrak, un joven 
decía: "A los políticos no se les puede dejar solos 
y esta vez hay que votar". Según encuestas, 
bastantes de los que en elecciones anteriores se 
abstuvieron, sobre todo entre la izquierda, esta vez 
van a votar, porque el voto siempre es útil. Suele 
decirse que con el voto no se da un cheque en blanco, 
pero lo que verdaderamente resulta un cheque en 
blanco es la abstención. No obstante algunos vecinos 
de Getafe, en torno a 9. 000, seguro que no van 
a votar. Los extranjeros, todos salvo los de la 
Unión Europea, que pagan impuestos y se benefician 
de los servicios públicos, no tienen derecho a voto. 
Luego diremos que los extranjeros no se integran. 
ii.iiliS.U.i 113111.1
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"Es un camino 
para mejorar" 

Para mejorar la calidad de vida de 
los ciudadanos de Getafe. 

DAVID AMORES 

Campeón de España de Jiu-Jitsu 
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debemos manifestar nuestra opinión" 

El 25 de mayo, los trabajadores y trabajadoras, activos y no activos, tenemos 
la obligación, por nuestro propio interés, de ejercer nuestro derecho al voto. 
Debemos decidir quiénes van a dirigir los designios de nuestros pueblos y de 
nuestra Comunidad y debemos decidirlo con responsabilidad, teniendo en 
cuenta, quiénes nos apoyan y quiénes están con nosotros y con nuestros 
intereses como trabajadores. No debemos eludir nuestra responsabilidad 
como ciudadanos, debemos apostar por la Democracia y por que ésta 
avance. Nuestra ausencia en la urnas el día 25 supone retroceder y no 
avanzar. TODOS LOS TRABAJADORES Y TRABAJADORAS, DEBEMOS 
MANIFESTAR NUESTRA OPINIÓN, el día 25 es el momento. 

JUAN CARLOS RAMÍREZ 
Secretario General de UGT Sur 

"Somos libres para 
elegir libremente" 

"Un hombre sin voto es 
un hombre sin opinión" 

Estamos en un país libre para poder 
elegir libremente a los que nos van 
a representar. Además el derecho 
de elegir libremente a nuestros 
representantes está recogido por 
la Constitución. 

JOSÉ MACARRILLA 
Presidente de la Asociación de 
Empresarios del Polígono de San Marcos 

Hay que votar para que el 
gobierno municipal o regional 
que salga elegido sea de todos, 
tanto si nos gusta como si no. 
Tiene que ser elegido por todos 
los españoles, el que no vota 
no tiene opción a juzgar si 
está bien o mal lo que se hace. 
Hemos de votar todos para 
que el gobierno sea de todos 
y poder exigir. 
Todos deberíamos mojarnos. 

"Votar es elegir ideas, 
proyectos y actitudes" 

Tu cita 
más 

importante 

El voto te permite, si lo haces al Ayuntamiento, elegir qué 
programa electoral y qué ideas te parecen mejores para la 
ciudad en que vives y quién las puede llevar a cabo con más 
fiabilidad. Si votas a la Comunidad puedes valorar qué 
proyectos comunes con el resto de ciudadanos del entorno y 
la región te parecen más adecuados y que, en algunas 
ocasiones, pueden no ser coincidentes con el mismo 
partido que votas para el Ayuntamiento. En uno u otro caso 
es saludablemente democrático acudir a las urnas. 

SEBASTIÁN CARRO SÁNCHEZ 
Presidente de "Acción Getafense" 

Número de votantes: 
* 122.186

* 60.232 hombres
* 61.954 mujeres

Edad Media: 
* 46,6 años

DATOS PRINCIPALES DEL 25-M 
Nº de colegios electorales: 

5. 645 jóvenes votan
* 3 8 colegios

• 

por primera vez Nº de mesas: 
* 170

"La Democracia 
requiere votar" 
La Democracia requiere 
votar y además participar 
y organizarse 

ANTONIO ELVIRA 
Expresidente de la Asociación de 
Vecinos Juan de la Cierva 

Nº de votantes nacidos 
en otros p_aíses: 

* 1.947
* 1.059 mujeres
* 888 hombres

Personas que atienden 
las mesas en Getafe: 

* 170 presidentes
* 340 vocales
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SERVICIO ESPECIAL 
DE PROTECCIÓN CIVIL 
DE TRASLADO A LOS 
COLEGIOS ELECTORALES 

La Agrupación Municipal de Protección Civil pone 
en marcha un dispositivo especial para trasladar a 
los colegios electorales a los ciudadanos enfermos, 
impedidos o que no puedan trasladarse por sus 
medios. 

Las personas que deseen utilizar este servicio deben 
llamar al número 91 682 19 12, que estará operativo 
desde las nueve de la mañana hasta las ocho de la 
noche en que se cierran las mesas electorales. 

Edita Servicio de Comunicación Ayuntamiento de Getafe. 

Ilustración: Angel Luis Pareja. Diseño Gráfico: Natalia González. Mayo 2003 



Organizada por el Club 
de Bonsais de Getafe

XII Exposición 
de Bonsais 

OS días 29, 30 y 31 los amantes de los 
bonsais tienen una cita en el Hospitalillo de San 
José, ya que podrán contemplar la XII edición de 
una exposición, ya clásica en Getafe, la exposi
ción de Bonsais. 

El claustro del Hospitalillo es un marco idó
neo para una exposición que se clausurará el 1 
de junio y que cuenta con una gran variedad de 
árboles. 

Obra 
José M. Broto. 

' 
' 

' 

VIII Concurso de 
poesía del Instituto 
Antonio López 

L miércoles 21 de mayo, a las 17 ,30 
horas, en el Centro de Poesía José Hierro se cele
brará la entrega de premios del Concurso de Poe
sía del IES Antonio López, que con esta edición 
ya cumple ocho años. La presentación correrá a 
cargo de Margarita Hierro, para dar paso a una ac
tuación musical de antiguos y actuales alumnos 
del instituto y una interpretación de guitarra por 
Jaime Martínez, para terminar con la entrega de 
premios. 

Presentado el libro 
"El sentido 
de las caracolas: 
un viaje de mirada 
urgente al desastre 
del Prestige" 

N el Centro Cívico Juan de la 
Cierva, hace pocas fechas, el Movimiento Asocia
tivo 14 de abril presentó el libro El sentido de las 

caracolas: un viaje de mirada urgente al desastre 

del Preslige, de Barcia Magaz. Esta publicación 
se presenta, en una cuidada y elaborada edición, 
no exenta de ingenio. Es una publicación en la que 
se dan cita textos breves y fotografías de la labor 
voluntaria desarrollada por miembros del Movi
miento Asociativo 14 de abril, en colaboración 
con otros cientos de voluntarios de Getafe y de 
toda España. 

ULTURA 

Intercambio musical y cultural 
entre los conservatorios de música 
de Getafe y Granada 

L Conservatorio de Getafe ha realizado el primer intercambio con su homónimo de Gra
nada. Tuvo lugar durante el mes de marzo, el día 7 en Granada y el 28 en Getafe. De esta manera, los 
alumnos de ambos centros se han enriquecido tanto educativa como culturalmente. El objetivo era pro
fesionalizar el trabajo del aula, para ello se compartieron conciertos por la Banda del Conservatorio de 
Getafe y la Orquesta de Cuerda de Granada. 

El intercambio de alumnos. de edades comprendidas entre 13 y 20 años, consistió en interpretar 
un rico y variado repertorio, que dejó patente la calidad de sus componentes. Por otra parte, los pro
fesores pusieron en común sus experiencias. Además. los alumnos en sus respectivas visitas se inte
resaron por el patrimonio cultural tanto de Granada como de Getafe. Francisco Álvarez. el Director 
de Actividades del Conservatorio de Granada destacó ·'Ia espléndida infraestructura, que sumada al 
potencial humano del colectivo de profesores, convierten al Conservatorio de Getafe, en un centro 
único para la enseñanza". 

Exposición 

Estampa Española 
Contemporánea 

ASTA el 13 de junio, en el Cen
tro de Arte Ciudad de Getafe, se puede contemplar 
la exposición Estampa Española Contemporánea, 
que es una muestra de la colección de obra gráfica 
que las Consejería de las Artes de la Comunidad 
de Madrid ha venido adquiriendo a lo largo de los 
años y en la que se encuentran representadas las 
más diversas tendencias y generaciones artísticas 

Se podrá contemplar 

en el centro de arte ciudad 

de Getafe hasta el 13 

de junio 

del Siglo XX. Entre los artistas se encuentran Max 
Ernst, Eduardo Arroyo, Barceló, Chillida, Tápies, 
Pablo Palazuelo o Henry Moore. Además, como 
actividad complementaria hay un taller dirigido a 
estudiantes de 12 a 17 años, que intentará acercar
los a la experiencia del arte contemporáneo. 

Se presentó el libro 
"Recuperando 
nuestra memoria" 

L 7 de mayo, en el vestíbulo del 
Ayuntamiento de Getafe, tuvo lugar la presenta
ción del libro editado por el Consistorio ·'Recupe
rando nuestra memoria", una publicación con los 
recuerdos y la actualidad del Getafe de Hoy. na
rrado a través de 35 personajes de la ciudad o muy 
ligados a ella. que se completa con cientos de fo
tografías, la mayoría inéditas de Getafe y de sus 
ciudadanos y cedidas por ellos mismos. 

La publicación. ha tenido un éxito fulgurante, 
y se puede retirar un ejemplar, hasta agotar exis
tencias en el Ayuntamiento. 

Se entregaron 
los premios 
del Certamen 
Literario Ciudad 
de Getafe 2002 

L pasado lunes 12 de mayo se en
tregaban los premios del Certamen Literario Ciu
dad de Getafe 2002 en la modalidad de Novela, 
Poesía, Relato Corto y Escritura Rápida. En el 
acto, celebrado en Teatro García Lorca, estuvie
ron presentes todos los premiados para recoger 
sus galardones, los miembros del jurado y el Con
cejal de Cultura Javier Ollero. 

XIV Certamen de poesía 
del I.E.S. José Hierro 

. "' 
N él podrán participar jóvenes estudiantes de la 

Comunidad de Madrid de edades comprendidas entre los 12 y 
los 20 años. Se concederán tres premios, de 350, 150 y l 00 
euros respectivamente, acompañados de una placa conmemora-

Los trabajos deben 

entregarse antes 

del 1 O de junio 

tiva. Los originales debe
rán enviarse al !ES José 
Hierro antes del I O de 
junio de 2003. Los pre
mios se entregarán el día 
20 de junio, a las 11 horas 
en el Instituto, Avda. 
Juan Carlos I, 9. Tlf: 91 
682 12 13. :;_ 
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Z@oNCEJALES QUE NO SE PRESENTAN 

Gregorio Gordo, portavoz de Izquierda Unida 

y Tercer Teniente de Alcalde 

"He conocido el gobierno 
y la opoaición y amboa 
curten mucho" 

Tras doce años en el Ayuntamiento de Getafe, Gregario Gordo, conio Cancejal de la oposición 

y como integrante del Gobierno Municipal, ha trabajado en proyectos en los que siempre 

ha creído. A veces desde una posición crítica, a veces desde la decisión responsable, 

pero siempre con un talante constructivo. La municipalización del Servicio de Limpiezas 

es una de las gestiones que destaca en su trayectoria, y el no haber podido 

hacer más viviendas públicas es su espina clavada. En cualquier caso, ahí está su gestión, 

como testimonio de su compromiso con Getafe y sus gentes, y con su grupo, 

Izquierda Unida. 

-¿Cuál es su valoración de su etapa
como concejal de este Ayuntamiento? 

-Personalmente muy enriquecedora,
y políticamente apasionante. He conocido 
el Gobierno y la Oposición y ambas cosas 
curten mucho. Por lo tanto, cualquier va
loración es tremendamente positiva. En 

12 mi vida siempre habrá un antes y un des
pués de estos doce años, que me han per
mitido conocer a mucha gente de nuestro 
Municipio. 

-¿De qué proyectos se siente más
orgulloso? 

-Probablemente, de haber participado,
junto con mi organización, a establecer 
mecanismos para un mejor entendimiento 
con la izquierda social, política y sindical 
de Getafe. Lo que desde mi punto de vista, 
ha beneficiado a la gran mayoría de ciuda
danos de nuestra localidad, haciendo un 
Getafe más solidario y por lo tanto, más de 
izquierdas. 

Desde el punto de vista de la gestión 
municipal, fue una tremenda satisfacción 

"Ha sido un privilegio y un 

honor representar a los 

getafenses en el Ayuntamiento 

estos doce años" 

municipalizar la limpieza, consiguiendo 
que los trabajadores de las contratas priva
das pasaran de tener un empleo precario a 
un empleo estable y de calidad. También, 
quiero destacar que ha sido una tremenda 
satisfacción formar parte del Gobierno 
Municipal que enterró la vía del tren. 

-¿Qué proyectos hubiera querido
realizar y se le han quedado en el tin
tero? 

-Haber construido muchas más vi
viendas públicas protegidas desde la Em
presa Municipal del Suelo y de la Vi
vienda. Tampoco me satisface que se pri
vatizara el Cementerio y el Tanatorio, para 
lo que proponíamos 

-Creo que Getafe va a seguir siendo
una referencia de ciudad con personalidad 
propia, en la que, entre todos, vamos a 
conseguir aplicar criterios sociales a la po
lítica. Desde sus competencias, en Getafe 

debemos seguir tra
la Empresa Munici
pal de Servicios Fu
nerarios. Pero estoy 
absolutamente con
vencido, que mis 
compañeros de IU 
lo van a conseguir 
en la próxima legis
latura, para benefi-

"Quiero destacar que ha 

sido una tremenda 

satisfacción formar parte 

del Gobierno Municipal que 

enterró la vía del tren" 

bajando por conse
guir el Municipio 
del bienestar. 

-¿Qué le diría
a los getafenses de 
su actividad en 
estos doce años? 

cio de los vecinos 
de Getafe. Otra espina que llevo conmigo 
es la cesión de suelo público que se hizo 
para una escuela privada. 

-¿Hacia dónde camina Getafe?

-Que he traba
jado por lo que he 
creído y que ha sido 

un reto personal y político ser concejal de 
Izquierda Unida en Getafe. Ha sido un pri
vilegio y un honor representar a los getafen
ses en el Ayuntamiento estos doce años. 



�ONCEJf'.LES QUE NO SE PRESENTAN 

Francisco Hita, portavoz del PSOE y Primer Teniente de Alcalde 

"No ha sido un trabajo, 
ni un sacrificio, hubiera pagado 
por haber estado colaborando 
y poniendo mi grano de arena" 

Francisco Hita Gamarra, portavoz del PSOE y Primer Teniente de Alcalde no repite en las listas municipales. 

En estos monientos de hacer balance asegura que va a seguir trabajando como un vecino más en el Getafe del 

futuro y volviendo la vista atrás confiesa que el proyecto del que se siente más orgulloso es del enterramiento 

de la vía, pero le hubiera gustado también haber conseguido ya el enterramiento de la carretera de Toledo. 

Define a Getafe como un municipio reivindicativo, solidario y generoso y quiere que siga siendo así para 

dejárselo a las generaciones que vienen. 

-¿Cómo valoraría su etapa municipal?
-En lo político han sido 20 años de una gran

riqueza. hemos visto como Getafe despegaba en 
lo económico, en lo urbanístico, y en lo social 
convirtiéndose en un re-

-Hay muchos proyectos que todavía faltan
por hacer. Quizás el más significativo de los 
que se han quedado en el tintero sean el ente
rramiento de la Carretera de Toledo. pero ya 

está diseñado y los 
ferente en el ámbito na
cional. Hemos visto 
como ese crecimiento se 
hacia de una forma or
denada sin perder nunca 
de vista el equilibrio y la 
cohesión social. En Ge
tate afo1tunadamente y, 
a pesar del crecimiento 
económico y del au
mento de la calidad de 
vida de la inmensa ma-

"Me siento orgulloso del 

enterramiento de la vía, el 

Hospital y la Universidad 

Carlos III. Todos ellos 

primeros pasos dados. 
Conociendo la testa
rudez, la constancia y 
el compromiso del Al
calde estoy conven
cido que se culminará 
en los próximos años. proyectos en los que he 

participado como cargo 

público" 

-¿Hacia dónde
camina Getafe? 

-Y o creo que Ge
tafe carnina con paso 
firme y seguro hacia 
la primera línea. no yoría de los ciudadanos, 

la solidaridad y el compromiso siguen siendo re
alidades vigentes entre todos nosotros. 

En lo personal, me siento inmensamente or
gulloso y agradecido por haber podido estar y 
colaborar en estos años que, sin ninguna duda, 
los guardaré para siempre en mi memoria y en 
mi corazón. Han sido mis mejores años y serán 
irrepetibles. 

-¿De qué proyectos se siente más orgu
lloso? 

-Son muchos los proyectos en los que he
participado, pero hay dos que por su importan
cia social me gustaría destacar. Uno, como no, 
el enterramiento de la vía férrea que me tocó 
gestionar en mi última etapa como Concejal de 
Urbanismo, y el segundo proyecto que destaca
ría, las políticas que en su día gestioné desde la 
creación de Getafe Iniciativas (GISA) o el Or
ganismo Autónomo de Formación en materia 
de creación de suelo industrial y de formación 
y capacitación de nuestros jóvenes. Me siento 
especialmente contento de que hoy en día Ge
tafe, tenga un nivel de desempleo muy inferior 
al del resto de municipios de la Comunidad y 
del resto de España. 

Tampoco puedo olvidarme de dos proyec
tos que como cargo público estuve en su ges
tión y que han cambiado y seguirán cam
biando mucho más el futuro de Getafe, me 
estoy refiriendo al Hospital y a la Universidad 
Carlos III, dos grandes logros que se lo debe
mos fundamentalmente a las movilizaciones 
ciudadanas. 

-¿Qué proyecto le hubiera gustado
hacer y se le ha quedado en el tintero? 

solamente nacional sino Europea entre las ciu
dades de nuestras características. Es difícil en
contrar una ciudad tan pujante como es Getafe, 
en materia de vivienda especialmente prote
gida, de potencialidades industriales y formati
vas, de infraestructuras educativas, sociales y 
de comunicación, y todo ello desde la cohesión 
social, debiendo seguir siendo así. 

-¿Quiere decir algo a sus vecinos como
cargo público? 

-Agradecerles a mis vecinos. vecinas.
compañeros y compañeras lo feliz que he sido 
durante todos estos años. Para mí esto no ha 
sido un trabajo ni un sacrificio. hubiera pagado 
por haber estado colaborando y poniendo mi 
grano de arena. Me he sentido siempre orgu
lloso de ser cargo público en Getafe y además 
de ser cargo público socialista. 

Decirles que voy a seguir trabajando como 
un vecino más en el Getafe del futuro y voy a 
seguir aportando lo que pueda para que este 
pueblo siga siendo lo que hoy y siempre ha 
sido. reivindicativo. solidario y generoso. se 13
lo debemos a los que vienen detrás. 

"Creo que Getafe camina con 

paso firme y seguro hacia la 

primera línea, no solamente 

nacional sino europea entre las 

ciudades de nuestras 

características" 
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�ONCEJALES QUE NO SE PRESENTAN 

Rafael Caño. Segundo Teniente de Alcalde y Concejal del PSOE 

"Me siento orgulloso de tratar 
de no haber confundido lo público 
con lo privado" 

-¿Cuál es su valoración de su etapa mu
nicipal? 

-Ha sido una etapa de 16 aiios en la que he
sido responsable de distintas Delegaciones y 
proyectos para Getafe. Me cabe la satisfacción 
de haber sido el Concejal de Educación cuando 
se puso en marcha la Universidad Carlos IJI, 
del mismo modo estoy satisfecho de haber im
pulsado siete centros de enseiianza media, 
haber mejorado las condiciones de trabajo en 
los colegios con el Plan de Dotación de Gim
nasios a partir de las olimpiadas de 1992 en 16 
de ellos, así como de los polideportivos M-4 El 
Bercial y M-4 de la Alhóndiga. Estoy satisfe
cho de haber sido responsable político de un 
Servicio que ha sido durante los últimos aiios el 

servicio más valorado por la opinión pública, 
como son los Centros Cívicos, de los que fui 
Concejal. Del mismo modo me parece impor
tante haber contribuido con mi esfuerzo a im-

pulsar la reforma educativa desde mi presencia 
en el Consejo Escolar del Estado. En los últi
mos aiios he sido Concejal del Área Social, me 
parece importante haber impulsado el área 
como estructura de coordinación estratégica 
para Getafe en todos los servicios que tienen 
que ver con Educación, Cultura, Servicios So
ciales, Deporte, Mujer, Salud y Mayores. 

"Estoy satisfecho de haber sido 
responsable político de un 

Servicio que ha sido durante los 
últimos años el servicio más 

valorado por la opinión pública, 
como son los Centros Cívicos" 

-¿De qué se siente más orgulloso?
-De dos cosas, una, de los equipos tanto de

profesionales con gran vocación, como con 
personas voluntarias, que han contribuido al 
desarrollo del municipio, con los que he podido 
trabajar. Algo de lo que también me siento par
ticularmente orgulloso es de que he tratado de 
no confundir lo particular con lo público. 

Javier Ollero. Concejal por 
el PSOE desde el año 1995 

al 2003 

"No tengo un concepto

de sacrificio 
de la política, 
yo disfruto 
con lo que hago" 

-¿Cuál es su valoración de su etapa municipal?
-En estas tres legislaturas se ha hecho un desarrollo muy im-

portante en los instrumentos para hacer cultura, sobre todo se ha 
consolidado un gran proyecto en cuanto a equipamientos donde los 
ciudadanos se expresan con la cultura, como es la red de Centros 
Cívicos. Se completaron importantes recursos para los jóvenes, 
como bibliotecas de barrio, entre las que están la del Sector Tres y 
la del Bercial que inauguró la propia Carmen Martín Gaite a la que 
además dio su nombre; y la biblioteca de Juan de la Cierva. Hemos 
consolidado ya, un equipamiento muy querido para Getafe, la Ciu
dad de las Artes, con su Centro más emblemático, el Teatro Fede
rico García Lorca. Hemos ido desde lo más fundamental, ahora hay 
que dotar de recursos para que los ciudadanos sigan cambiando los 
hábitos culturales. La Cultura es un elemento para ser más feliz. 

-¿De qué se siente más orgulloso?
-De haber podido expresarme y hacer cosas que siempre me

gustaron mucho, y que creo que le gustan a muchas personas Me lo 
he pasado muy bien haciendo política. 

"Hemos consolidado unos equipamientos 
culturales muy queridos para Getafe'; 

Joaquín Jiménez. Concejal 
por IU desde el año 1995 
al 2003 

"Es el momento de dejar 
paso a otras personas, 
aunque siempre queda 
la sensación de que 
se quedan proyectos 
por hacer" 

-¿Cuál es su valoración de su etapa municipal? 
-Han sido 1 O afios de trabajo intenso pero agradable, en los que tenido la opor-

tunidad de entrar en conlacto con los ciudadanos de Getafe, preocupado por resolver 
sus problemas. Me siento muy satisfecho. Pero sobre todo los últimos seis años, en 
los que desde I.U. hemos participado en el Gobierno Municipal, junto al PSOE, han 

sido aún más fructíferos desde el punto de vista personal y profesional. De la primera 
etapa como Concejal de Medio Ambiente, de la que destaco las campañas de educa
ción ambiental y de concienciación que hicimos con los colegios y ciudadanía en ge
neral, proyectos de recogida selectiva de basura, fuimos el primer pueblo de la Co
munidad de Madrid en implantar el sistema de recogida selectiva de basura. En cuanto 

a la Empresa Pública de Limpieza, siendo yo el Consejero Delegado de la Empresa y 
Concejal de Medio Ambiente, la pusimos en marcha con mucho esfuerzo, demos
trando el beneficio que ha supuesto para nuestro pueblo. En la segunda legislatura he 
trabajado por la mejora del transporte público, dando importantes pasos por la movi

lidad, sobre todo de los más indefensos, liberando la ciudad de barreras arquitectóni
cas, y colaborando con las Asociaciones. Ahora es momento de dejar paso a otras per

sonas, aunque siempre queda la sensación de que se quedan proyectos por hacer. 
-¿De qué se siente más orgulloso? 
-De mi primera etapa como Concejal de Medio Ambiente, de la Empresa Pú-

blica de Limpieza, de haber llevado a cabo proyectos educativos de concienciación 
medioambiental, así como de todo el trabajo realizado en el Parque Regional del Su
reste en su primera etapa. También, de las mejoras que hemos conseguido con el 
transporte público. Pero desde luego, el contacto con los movimientos asociativos, ha 

sido uno de los proyectos mús enriquecedores personalmente. 

"Pero desde luego, el contacto con los movimientos 
asociativos, ha sido uno de los proyectos más 

enriquecedores personalmente" 



�ONCEJALES QUE NO SE PRESENTAN 

Tomás 
Martín. 
Concejal 
por el 
Partido 
Popular 
desde 
1999 a 
2003 

"Me siento muy 
orgulloso de mi 
grupo municipal, 
pero también del 
Alcalde de Getafe" 

NA valoración extraordinaria
mente positiva dado que en esta Corporación 
Municipal, afortunadamente, se produce algo 
muy importante que sobrepasa al ámbito polí
tico y a las diferencias entre los que tenemos 
opiniones e ideologías distintas. Esto es exacta
mente que todos tenemos algo que nos une, que 
es la búsqueda del beneficio de los vecinos, la 
búsqueda de un Getafe mejor y por tanto unos 
valores que están por encima incluso, de los 
Partidos. Muy orgulloso de mi grupo munici
pal, pero también muy orgulloso del Alcalde de 
Getafe y la armonía que está generando en toda 
la política de nuestro pueblo. 

Osear 
- L/ - opez. 

"Un periodo 
de madurez 
personal" 

Concejal 
por el 
Partido 
Popular 
desde 
1999 a 
2003 

STOS cuatro años han su
puesto para mi un periodo de madurez per
sonal, humana y política, del que siempre 
estaré enormemente agradecido a todas y 
cada una de las personas con las que he te
nido la oportunidad de compartir proyec
tos e ilusiones con el único fin de satisfa
cer a la gran mayoría de los ciudadanos de 
Getafe. Mejorar la calidad de vida de los 
vecinos y vecinas de mi ciudad era el ob
jetivo con que emprendía cada reunión, 
cada acto, cada propuesta ... Me siento feliz 
de haber colaborado en el progreso diario 
de mi localidad, de haber compartido tan
tos momentos con gente de todas las ideo
logías y a los que me unía y me une el 
sueño de un Getafe mejor. 

Y en Verano .. . r
. 

Si tienes entre 3 y 12 años y 
estás escolarizado en alrum 

Centro Público de Getafe podrás 
participar de esta actividad 

... 

Ana Belén 
Pareja. 
Concejala 
por el 
Partido 
Popular 
desde 

1999 a 
2003 

"He pretendido no 
escatimar esfuerzos,

ni tiempo" 
A sido una etapa muy positiva. que debo 

agradecer a 1111 partido y a los ciudadanos ele Getafe que nos 
otorgaron su confianza. Cuatro aiios de intenso trabajo. de 
constantes iniciativas por parte del grupo de Concejales para 
intentar mejorar la calidad de todos los vecinos. He preten
dido no escatimar esfuerzos ni tiempos. al igual que mis 
compafieros. en el servicio al ciudadano. a las personas. 
desde la mayor honestidad posible. Pero en este tiempo tam
bién ha habido sombras: el temor a los actos terroristas y. 
sobre todo. en los últimos meses. la sinrazón de la conducta 
irracional y oportunista ele algunos que han llevado a que los 
Concejales del Partido Popular hayamos siclo vejados, insul
tados y hayamos padecido situaciones absolutamente injus
tas y desproporcionadas en un Estado de Derecho. En lo per
sonal. quisiera agradecer a todos los funcionarios y emplea
dos del Ayumamiento se amabilidad y buen hacer: a mis 
compaii.eros de Corporación del PSOE e IU el trato cordial 
que siempre me han dispensado. por encima ele las diferen
cias y discrepancias políticas. Y. por supuesto, a mis compa
ñeros de grupo. la confianza y el apoyo incondicional que me 
han brindado. Aunque no puedo acompañarles en la próxima 
legislatura. porque la exigencia de mi vida profesional y per
sonal me requieren. en estos mamemos es incompatible con 
la responsabilidad política. mi apoyo y colaboración desde la 
labor del Panido. sin eluda. lo tendrán. 
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DÍAS DE ACTIVIDAD 
25, 26, 27 y 30 de junio. 
Del 1 al 15 de julio. 
Del 16 al 30 de julio. 

dónd 
e Podernos 

1 

-� 

jugo.<

PRECIO 
6,25 euros la Semana o fracción. 
(No incluído servicio de desayuno y comedor) 

HORARIO 
8:00h. a 15:00h. (Con desayuno y comida)

9:00 ó 10:30 a 13:30 ó 15:00 horas 

INFORMACIÓN 
E INSCRIPCIONES 
2 al 6 de junio (familias trabajadoras) 
9 al 13 de junio (Familias no trabajadoras) 

De 9:00 a 13:00 horas en 
DELEGACIÓN DE EDUCACIÓN E INFANCIA 

Calle Toledo, 15 * Teléfono: 91. 695.09.50

organiza 

¡ 7.A\�1J�N=TAl���II E�-N�'T�O�ll�E�G�ET=A=FE 
AREA Sonu. • EduC'JC1ón e lnfanciJ 

�� .. ��.:.: ....... 
ARE.A SOCI.-\L ♦ l>rpor1t·� 
!dtl>S.......IIOC-....,•,-111Gm1t 
r_..,...LMoct,,,O...,,,G,,al,ooNC.O,,w,�,02003 

colaboran 

•�---�~·�CONSE.JERIA CE EDUC'-CION 

Comunidad de Madrid 

l,� 

l
Getafe 

Ciudad 
Educadora 

,... 

¡.¡.,u 
O{LDSD_ERECHDSDE 

U.,/NrANCIA 
vu.f�oLESCENt!A 

-... AGENCIA LOCAL DE 

EMPLEO Y FORMACIÓN 
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oEPORTES 

Escuela Municipal de Gimnasia Artística 

Buenos resultados de cara 
al campeonato de Madrid 

finales del pasado mes de abril, en el Campeonato 
Autonómico celebrado en el polideportivo el Torreón de 
Pozuelo de Alarcón, la Escuela Municipal de Gimnasia Artística 
y Trampolín logró su clasificación para competir en la Fase 
Final del Campeonato Deuco, que desarrolla la Comunidad de 
Madrid en colaboración con los municipios madrileños. 

El equipo benjamín "B" consiguió un 

meritorio tercer puesto, en competencia con 
otros municipios de la Comunidad de 

Madrid con más tradición gimnástica 

El equipo benjamín "B" consiguió un meritorio tercer puesto, 
en competencia con otros municipios de la Comunidad de 
Madrid con más tradición gimnástica. Con esta clasificación, 
Getafe se sitúa también a la cabeza de la gimnasia artística de la 
Comunidad de Madrid, con lo que esta modalidad se suma a los 
ya habituales éxitos de los gimnastas de trampolín. Esta fase 
final se ha celebrado el 18 mayo, y los resultados los 
publicaremos en un próximo número de este boletín. 

Gran triunfo 
en el Campeonato 
1 nternaciona 1 
Copa Principado 
de Asturias 

Dos nuevos campeones 
de Madrid de tenis de mesa: 

16 Sonia Lucas y
Guillermo Martínez 

ONIA Lucas y Guillermo

Martínez vencieron en la categoría ale
vín masculino y femenino respectiva
mente, en la final autonómica de tenis de 
mesa, celebrado a principios de mayo en 
el Pabellón Olimpia de Leganés. Ade
más, hubo una excelente actuación de 
los jugadores de Getafe, tanto de la Es
cuela Municipal como del Club Polide
portivo Getafe. 

En la categoría alevín femenino se 
hizo doblete y dos jugadoras de Getafe 
lograron las dos primeras plazas. Sonia 
Lucas se proclamó campeona autonó
mica y Laura López obtuvo la medalla 
de plata. Ambas son de la Escuela Mu
nicipal. Estas jugadoras se habían clasi
ficado previamente en el campeonato 
zonal de Tenis de Mesa, celebrado en 

En la categoría alevín 

femenino se hizo doblete y 

dos jugadoras de Getafe 

lograron las dos primeras 

plazas 

Brunete a mediados de abril, donde las 
tres primeras clasificadas fueron alum
nas de la Escuela Municipal. 

En la categoría alevín masculino, 
Guillermo Martínez, del Club Polide
portivo Getafe, consiguió vencer en la 
final del campeonato autonómico. Con 
esta victoria culmina una gran tempo
rada, en la que también ha obtenido el 
2. º puesto en el campeonato de Madrid
de la Federación Madrileña de Tenis de
Mesa. En la categoría cadete, Giorgi Ni
kolaev, del Club Polideportivo Getafe,
consiguió el tercer puesto.

de Gimnasia 
OS gimnastas del club Polidepor

tivo Getafe consiguieron dos oros y un 
bronce en uno de los campeonatos de gim
nasia más prestigiosos de España. Este se ce
lebraba a finales de abril, en el Palacio de los 
Deportes de Oviedo. La Selección Madri
leña, compuesta en su mayor parte por gim
nastas del Club Polideportivo Getafe, obtuvo 
la primera posición en la competición por 
equipos, por delante de dos equipos portu
gueses y de la selección nacional española. 
Los gimnastas que componían el equipo fue
ron: José Manuel Muñoz, Francisco Recas y 
Antonio Flores (Del Club Polideportivo Ge
tafe) y Daniel González (Club Coslada). 

En la competición individual, la actua
ción de nuestros gimnastas también fue 

En la competición individuat 

la actuación de nuestros 

gimnastas también fue 

sobresaliente 

sobresaliente. En categoría masculina par
ticipaban los mejores gimnastas españoles, 
portugueses y mejicanos. Subieron al 
podio: José Manuel Muñoz (oro), Alex 
Cuenca (plata), gimnasta de la selección 
nacional y Francisco Recas (bronce). En la 
categoría senior femenina, Sara Trillo, del 
Club Polideportivo Getafe, también se 
alzó con la medalla de oro . .,, 



oEPORTES 

El 4 de junio se abre el plazo 
de preinscripción 

Cursos de natación 
• • en 1nv1erno 

La Delegación de Deportes ha dado a 

conocer el Plazo de Preinscripción para 

los cursos de natación de invierno 

2003/2004. Esta se efectuará desde el 

próximo 4 de junio y hasta el 27 del mismo 

mes. La actividad se desarrollará en la 

instalación deportiva cubierta del 

Complejo Acuático Getafe Norte. 

OS cursos abarcan 1810 

plazas, que se distribuirán de la si

guiente forma: 

• Matronatación (de 24 a 27

meses) - 56 plazas

• Natación Preinfantil (4,5 y 6

años) - 280 plazas

• Natación infantil (de 7 a 14

años) - 413 plazas

• Natación juvenil (de 15 a 20

años) - 24 plazas

• Entrenamiento Adultos (de 15

a 59 años) - 28 plazas

• Aquafitness (de 15 a 59 años) -

825 plazas

• Natación Adultos (de 15 a 59

años) - 825 plazas

• Natación Premamá (a partir

del primer mes de gestación)

-plazas

• Natación Mayores (a partir de

60 años)

Las preinscripciones se realizarán 

exclusivamente en las oficinas del 

Complejo Acuático Municipal Ge

tafe Norte, Avenida Teresa de Cal

cuta, s/n, entre las 1 O y las 19 horas 

de lunes a viernes. 

Es imprescindible recordar que para 

realizar dicha preinscripción en la mo

dalidades de Natación Infantil, Nata

ción Juvenil, Natación de Adultos, 

Natación Premamá y Natación para 

Mayores, todos los aspirantes deben 

' presentar su Tarjeta de Nivel actuali

zada o en su defecto solicitar cita para 

realizar una prueba de nivel. Posterior

mente se realizará el sorteo entre todos 

los preinscritos. Los interesados pue

den obtener mayor información lla

mando al teléfono 91 665 47 20. 

Las preinscripciones se 
realizarán exclusivamente 

en las oficinas del 
Complejo Acuático 

Municipal Getafe Norte, 
Avenida Teresa de Calcuta, 

s/n., entre las 10 y las 19 

horas de lunes a viernes 

VII Campus de Tecnificación Futbolística 

Una experiencia positiva 
ÚTBOL Siglo 21 S.L. en colaboración con el 

Ayuntamiento de Getafe organiza el VII Campus de Tecnificación 
Futbolística, entre el 1 y el 11 de julio de 2003 en Tarragona. 
Se ofrecen 180 plazas (90 chicos y 90 chicas). El precio es de 420 
euros y serían 6 horas al día de entrenamiento futbolístico. 
A lo largo de los siete años que llevan realizando este campus, 
han pasado por las instalaciones más de 1000 jugadores. 
Los interesados pueden llamar al tfno: 609 10 29 35. 
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� n)E QNTERÉS 

FARMACIAS DE GUARDIA 

A: Abierto día y noche. 
B: Abierto hasta las 22 de la noche. 
C: Servicio nocturno desde las 22 de la noche a 9.30 del día siguiente. 

DEL 15 AL 31 
DE MAYO 

DÍA 15 

B- C/ Hospital de San José. 1 O.
B- C/ Sánchez Morate. 11. 
B-Av. Juan Carlos. l. 11. 

C. C. Los A reos 2
C- C/ Madrid. 48. 

DÍA 16 

A-Av. de España. 46.
B- San Vicente. 13.
B-Av. Juan Carlos l. 11.

C.C. Los Arcos 2. 

DÍA 17 

A- C/ Salvador. 6.
A-Av. de España. 46.
B-Av. de España. 18.
B-Av. Juan Carlos l. 11.

C.C. Los Arcos 2. 

DÍA 18 

A- C/ Leoncio Rojas. 36-38.
B- C/ Doctor Barraquer. 9.
B- Pza. Juan Carlos l. l .

C.C. Getafe 3. 

DEL 1 AL 15 
DE JUNIO 

DÍA 1 

A- el Madrid. 91 
B-Av. de España 46 

Pz. Juan Carlos !, 1. 
C.C. Getafe 3

DÍA 2 

B-Av. Juan de la Cierva, 36
Centro Comercial Bulevar
Pz. Juan Carlos !, 1.
C.C. Getafe 3 

C- C/ Madrid, 48 

DÍA 3 

A- C/ Madrid, 91
B- C/ Salvador, 6 

Pz. Juan Carlos l. l .
C.C. Getafe 3

DÍA4 

A- C/ Salvador, 6 
B- C/ Madrid, 48

DÍA 19 

A- CI Brunete. 2.
B-Av. de las Ciudades. 1 O.
B- Pza. Juan Carlos l. 1. 

C.C. Getafe 3. 

DÍA 20 

B- C/ Granada. 3.
B- C/ Arboleda. 23.
B- Pza. Juan Carlos l. l .

C.C. Getafe 3. 
C- C/ Madrid. 48. 

DÍA 21 

A-Av. de España. 46. 
B- C/ Madrid. 9 l .
B- Pza. Juan Carlos l .  l .

C.C. Getafe 3. 

DÍA 22 

A- C/ Madrid. 48. 
B- C/ Córdoba. 2. 
B- Pza. Juan Carlos l. l .

C.C. Getafe 3. 

DÍA 23 

A- C/ Madrid. 91. 

Pz. Juan Carlos !, 1. 
C.C. Getafe 3 

DÍA 5 

A- CI General Pinga1rón, 11
B-Av. de España. 46

Pz. Juan Carlos l. l .
C.C. Getafe 3

DÍA 6 

A- CI Salvador, 6 
Av. de España, 46

B-Av. de España. 18
Pz. Juan Carlos l. l.
C.C. Getafe 3 

DÍA 7 

A- C/ Salvador, 6 
B- C/ Galicia, 7 

Pz. Juan Carlos !, l.
C.C. Getafe 3 

DÍA 8 

A- C/ Madrid. 48
B-Av. de Aragón, 16

B-Av. de los Ángeles. 43.
B- Pza. Juan Carlos l. l .

C.C. Getafe 3. 

DÍA 24 

A- CI Madrid. 48.
B- Centro Comercial Bulevar.
B- Pza. Juan Carlos l. 1. 

C.C. Getafe 3. 

DÍA 25 

A-Av. de Espmia. 46.
B- C/ General Pingarrón. 11.
B-Av. Juan Carlos l. 11.

C.C. Los Arcos 2. 

DÍA 26 

B-Av. de Aragón. 34. 
B- Perales. 11.
B-Av. Juan Carlos l. 11.

C.C. Los Arcos 2. 
C-Av. de España. 46. 

DÍA 27 

A- C/ Madrid. 9 l .
B -Av. Francisco Fernández

Ordóñez, 27. 

Av. Juan Carlos l. 11. 
C. C. Los Arcos 2 

DÍA 9 

B- C/ Madrid, 111
Av. de España, 46
Pz. Estalactitas. l .  Galería
Nuevo Hogar

DÍA 10 

A-Av. de España, 46
B- C/ Salvador, 6 

Av. Juan Carlos l. 11.
C.C. Los Arcos 2

DÍA 11 

B- C/ Hospital de San José, 1 O
C/ Doctor Sánchez Morate,
11
A v. Juan Carlos !, 11.
C.C. Los Arcos 2

C-Av. de España, 46 

DÍA 12 

B- C/ San Vicente, 13

B-Av. Juan Carlos l. 11.
C.C. Los Arcos 2.

DÍA 28 

B- C/ Valdemoro. 12. 
B- C/ Zaragoza. 8. 
B-Av. Juan Carlos l. 11. 

C.C. Los Arcos 2. 
C- C/ Madrid. 48. 

DÍA 29 

A- C/ Salvador. 6.
B- C/ Madrid, 48. 
B-Av. Juan Carlos l. 18.

C.C. Los Picos. 

DÍA 30 

A- CI Salvador. 6. 
B- C/ Madrid. 48. 
B-Av. Juan Carlos l. 11. 

C.C. Los Arcos 2. 

DÍA 31 

B-Av. de los Ángeles, 9.
B- Pza. Constitución, 1 O. 
B-Av. Juan Carlos !, 11.

C.C. Los Arcos 2. 
C- CI Madrid, 48. 

Av. de España, 46 
Av. Juan Carlos !, 11. 
C.C. Los Arcos 2

C- C/ Madrid, 48 

DÍA 13 

A- C/ Doctor Barraquer, 9 

B- C/ Leoncio Rojas, 36-38
Av. Juan Carlos !, 11.
C.C. Los Arcos 2

DÍA 14 

A-Av. de las Ciudades, 10

B- C/ Brunete, 2
Av. Juan Carlos!, 11.
C.C. Los Arcos 2

DÍA 15 

B- C/ Granada, 3
C/ Arboleda, 23
A v. Arcas del Agua, sin.
C.C. Los Arcos I 

C- C/ Madrid, 48

SERVICIOS CIUDADANOS 

Ayuntamiento de Getafe 
Plaza de la Constitución, 1 
Tel.: 91 649 91 00 
Teléfono directo de Información 
Ayuntamiento de Getafe 
Tel.: 9 1 649 9 1 10/91 649 91 11 
Oficina de Información en Perales del Río 
Tel.: 91 684 75 66 
Oficina de Información en El Bercial 
Tel.: 91 68174 39 
Oficina de Información en el Sector 111 
Tel.: 91 683 98 06 
SEGURIDAD CIUDADANA 
Policía Local 
Avda. Juan Carlos 1, 24 
Tel.: 91 681 33 62 
Protección Civil 
Avda. Juan Carlos I, 24 
Tel.: 91 682 1 9 12 
Bomberos 

Canelera de Getafe-Leganés 
Tel.: 91 681 29 45 
Urgencias: 91 696 07 08 
Comisaría 

C/Chunuca, s/n. Tel.: 91 601 09 10 
SANIDAD 
Centro Municipal de Salud 
C/ Pza. Juan Vergara. Tel.: 91 681 51 76 
CENTROS DE SALUD 
Centro de Especialidades Los Ángeles 
Avda. Ángeles, 57 
Tel.: 91 601 74 00 
Centro Salud El Bercial 
Avda. del Parque, s/n. 
Tels.: 91 681 14 81 / 91 681 15 51 
Centro Salud Margaritas 

C/ Madrid, 129 
Tels.: 91 682 22 62 / 91 682 22 94 
Centro Salud Juan de la Cierva 

C/ Juan de la Cierva, s/n. 
Tel.: 91 695 51 98 
Centro Salud Sánchez Morate 

C/ Huelva, 2. 
Tel.: 91 683 25 26 
Centro Salud El Greco 
Avda. Reyes Católicos, s/n. 
Tels.: 91 68175 12 / 91 68175 95 
Centro Salud Sector 111 
Avda. Juan Carlos!, s/n. 
Tel.: 91 682 58 96 
Centro Salud Perales del Río 

C/ Juan de Mairena, s/n. Tel.: 91 684 73 00 
Centro Salud Las Ciudades 

C/ Palestina. Tel.: 91 695 98 82/91 696 14 34 
Hospital Universitario de Getafe 

Ctra. Leganés. Tel.: 91 683 93 60 
Cruz Roja 

C/ Greco, sin. Tel. 91 695 60 47 
Ambulancias Cruz Roja 
Tel.: 91 522 22 22 
TELÉFONOS DE INTERÉS 
Teléfono Enseres Usados 
Tel.: 91 696 39 97 
Oficina de Consumo: Tel.: 91 682 64 11 
Centro de la Mujer 
C/ San Eugenio, 8. Tel.: 91 683 70 70 
Asociación Getafense de Alcohólicos (AGAS) 
Tels.: 91 683 89 15 - Móvil 600 787 559 
Radio Taxi Getafe: Tel.: 9 l 683 52 16 
Conservatorio: Tel.: 91 601 65 75/91 601 71 13 
Taxis (parada): Tel.: 91 695 10 05 
Mantepimiento: Tel.: 900 713 430 
Atención al ciudadano de LYMA: 
Tel.: 91 684 06 57 
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Francisco Gaseo 

Estatuas y calles 

Getafe se adorna 
con nombres propios 

!VERSAS calles y plazas de Getafe, tras acometer

remodelaciones importantes, se han inaugurado con la instalación de una 

serie de estatuas de personas emblemáticas en el municipio y, en otros 

casos con la nueva designación de nombres. Fue en primer lugar la 

estatua de Francisco Gaseo, jefe guerrillero de Getafe; luego Angel 

Arroyo, último Alcalde franquista; le siguió el actual obispo, Francisco 

José Pérez, y en la última se erigía el nombre de Máximo Barco, 

dirigente sindical. 

Una plaza dedicada a uno de los Cronistas oficiales de Getafe, Manuel 

de la Peña, y el nombre de una calle a Gregorio Basto Vegas, son las 

nuevas referencias en el callejero de la ciudad. Con estas actuaciones, el 

Ayuntamiento rinde homenaje a personas significadas por sus 

trayectorias vitales o por encumbrar el nombre de la ciudad. 

Máximo Barco 
Francisco José Pérez Manuel de la Peña 
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